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Proposition #2008-11-01 : 
Madame Anne-Marie Beaulieu propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié.   Madame 
Maryse Cyr appuie.  ADOPTÉE. 

 

4. 
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b) Visite – Ministre Lamrock 

Lors d’une visite à l’école communautaire Saint-Joseph, le Ministre Lamrock a 

rencontré Monsieur Beaulieu et Madame Gauthier afin de discuter des devis 

pédagogiques des écoles de Grand-Sault. 

 

c) Parc Mgr-Lang 

Le Richelieu Bee Thériault a coordonné l’aménagement des parcs de nos écoles 

depuis plus de 30 ans.   En guise de reconnaissance pour sa contribution 

exceptionnelle pendant toutes ces années, le parc de l’école Mgr-Lang a été nommé 
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8d) AGA FCENB 

Monsieur Rino Perron, Madame Anne Chouinard et Madame Jeanne Da Gauthier font un 

résumé du Congrès et l’AGA de la Fédération des conseils scolaires francophone qui a eu lieu 

les 13, 14 et 15 novembre derniers à Shédiac.  Le prix de reconnaissance de la FCÉNB a été 

remis à Monsieur Cyrille Sippley.    

 

Proposition #2008-11-04 : 

Madame Anne Chouinard propose que le CÉD du District scolaire 3 soit hôte du Congrès et 
l’AGA de la FCÉNB en 2009.  Madame Paryse Lapointe appuie.  ADOPTÉE 

 

9. Les écoles de Grand-Sault 
Les dernières rencontres des comités pour les devis pédagogiques des écoles de la région de 

Grand-Sault ont eu lieu cette semaine.  L’architecte complétera les plans et il les présentera 

dès que possible aux différents comités des écoles.  Les plans détaillés seront placés sur le 

portail du CÉD.  L’annonce du budget pour 2009 se fera en décembre 2008 et nous saurons à 

ce moment quel montant le Ministre Lamrock réserve pour la restructuration des écoles de 

Grand-Sault.   

 

10. Le bulletin du District scolaire 3 
Monsieur Luc Caron présente les résultats et les cibles des évaluations externes pour le 

District 3 et la province. 

 

11a. Commission sur l’école francophone<</MCID 18 >>BDC 
/TTr
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Proposition #2008-11-05 : 

Madame Paryse Lapointe propose que les listes scolaires soient réduites au minimum et que 
les dictionnaires ne soient pas inclus sur lesdites listes.  Monsieur Rino Perron appuie.     
 
Proposition #2008-11-06 : 

Madame Josée Campeau propose que la Proposition #2008-11-05 soit tablée jusqu’à la 
prochaine réunion du CÉD.  Madame Michelle Givskud appuie.  Proposition tablée. 
 

11c. Politiques de gouverne 5.1 et 5.7 
 
 Remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion. 

 

11d. Dépenses de voyage 
 
 Remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion.   

 

12. Ajournement 
 
 Madame Anne-Marie Beaulieu propose l’ajournement. 

 

13. Interventions du public  
 Aucune. 

 

Confirmé à la réunion du :   __________


